Altenzentrum Haus Elisabeth hat nun einen Förderverein

Hubert Liesenfeld zum Vorsitzenden gewählt

Boppard. Der Verein "Freunde und Förderer Altenzentrum Haus Elisabeth" Boppard hat sich am vergangenen Dienstag konstituiert. Vorsitzender ist Hubert Liesenfeld, sein Stellvertreter Christian Dauster. Petra Ott wurde zur Kassiererin gewählt, Vera Stroh zur Schriftführerin. Beisitzer sind Linda Fischbach, Armin Stelzig, Jonas Schneider. Michael Melzer und Thomas Liesenfeld prüfen die Kasse.

Bereits 2018 reiften beim Einrichtungsleiter des Hauses, Armin Stelzig, und Busfahrer der Tagespflege Hubert Liesenfeld, dessen Mutter zu dieser Zeit noch im Bopparder Altenzentrum Haus Elisabeth wohnte, der Gedanke, einen Förderverein zu gründen. Wie aber auch bei vielen anderen Planungen machte Corona einen Strich durch die Rechnung. Doch Stelzig und Liesenfeld ließen sich nicht von ihrem Vorhaben abbringen und nutzten die Zeit der Pandemie, alles in trockene Tücher zu bringen.

Am Dienstag, 27. Mai mussten die beiden lediglich ihre fertigen Planungen aus der Schublade holen. Stelzig sagte: "Die Gründung des Fördervereins heute ist ein Segen. Ich bedanke mich bei allen Involvierten, für die Bereitschaft mitzuwirken." Boppards Bürgermeister Jörg Haseneier, der als Wahlleiter fungierte, wünschte den Gewählten eine stets glückliche Hand bei ihren Entscheidungen. red

Das sind die Ziele

Als Ziele hat sich der Förderverein auf die Fahne geschrieben:

das Altenzentrum Haus Elisabeth dabei zu unterstützen, älteren und pflegebedürftigen Menschen ein schönes Zuhause und eine gute Heimat zu geben;

außer der Pflege und Betreuung durch fachkundiges Personal, soll die Lebensqualität älterer und pflegebedürftiger Menschen durch freiwillige Fürsorge und ehrenamtliches Engagement zusätzlich gesteigert wird

und etwaige Sonderleistungen für einzelne Bewohner sollen bei Bedarf finanziert werden. red



Bürgermeister Jörg Haseneier (rechts) gratulierte dem frisch gewählten Vorstand (von links): Hubert Liesenfeld, Petra Ott, Vera Stroh, Christian Dauster, Jonas Schneider, Linda Fischbach und Armin Stelzig. Foto: Eric Fischer

Freitag, 14. Juli 2023, Rhein-Hunsrück-Zeitung, Seite 22